

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Urgente llamado de Martinelli a los líderes del Mercosur: propone un innovador intercambio de información en tiempo real

Principal



Publicada el: 15/11/24	Visitas: 127
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 38	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/urgente-llamado-de-martinelli-a-los-lideres-del-mercosur-propone-un-innovador-intercambio-de-informacion-en-tiempo-real_8478.php

URGENTE LLAMADO DE MARTINELLI A LOS LÍDERES DEL MERCOSUR: PROPONE UN INNOVADOR INTERCAMBIO DE INFORMACIÓN EN TIEMPO REAL

Principal

Urgente llamado de Martinelli a los líderes del Mercosur: propone un innovador intercambio de información en tiempo real

"Es momento de dejar atrás las palabras y pasar a la acción", afirmó el ministro del Interior Nicolás Martinelli durante la Cumbre de Ministros del Interior del Mercosur.

Cumbre de Ministros del Interior del Mercosur en Montevideo

Este viernes por la mañana, el ministro del Interior, Nicolás Martinelli, inauguró en Montévideo la Cumbre de Ministros del Interior del Mercosur.

Durante su intervención, enfatizó las amenazas a la seguridad regional que requieren una respuesta conjunta y coordinada entre

los países participantes.

Entre los principales desafíos mencionados, resaltó el narcotráfico, el crimen organizado y la amenaza específica de bandas criminales como el Tren Aragua, originario de Venezuela. Martinelli subrayó que "las organizaciones criminales no conocen fronteras, cuentan con recursos ilimitados y su actividad no cesa; por ello, nosotros tampoco podemos detenernos". A pesar de los avances logrados en áreas como el intercambio de

información, la capacitación y el control fronterizo, el ministro instó

a avanzar hacia un nivel superior de colaboración. "En la pasada reunión de Asunción, enfatizaba la necesidad de abordar el incremento de la violencia y cómo enfrentamos las nuevas organizaciones criminales que se están estableciendo en nuestros territorios", comentó Martinelli.

Asimismo, hizo hincapié en la urgencia de combatir la circulación de drogas peligrosas, como el fentanilo, destacando que es crucial evitar que estas sustancias crucen las fronteras de los países del

Hemos alcanzado un punto en el que no podemos seguir

hablando; es hora de actuar", añadió el ministro. En este marco, propuso la creación de mesas auxiliares para facilitar el intercambio de información en tiempo real, permitiendo así acciones concretas en el terreno, más allá de los debates

teóricos.

Martinelli también mencionó la importancia de trabajar en la contención de la expansión del Tren Aragua en la régión. Afirmó que, aunque esta amenaza aún no ha llegado a Uruguay, su avance ha sido significativo y ha causado altos niveles de violencia en los territorios que ha tocado. Finalmente, el ministro abordó la necesidad de establecer

acuerdos en la región para intensificar la lucha contra el terrorismo, calificado como un "enemigo silencioso", así como avanzar en medidas concretas para erradicar la violencia en el ámbito deportivo.

Fuente: Subrayado

Imágenes

URGENTE LLAMADO DE MARTINELLI A LOS LÍDERES DEL MERCOSUR: PROPONE UN INNOVADOR INTERCAMBIO DE INFORMACIÓN EN TIEMPO REAL

ente llamado de martinelli a los lideres del mercosur propone un innovador intercambio de informacion en tiempo

Tags

amenaza, criminales, ministro, ministros, organizaciones, montevideo, martinelli, fronteras, interior, violencia, mercosur, podemos

Noticias relacionadas

- 3.6 * Lacalle Pou acogerá a los líderes del Mercosur el 5 y 6 de diciembre en una esperada cumbre presidencial
- 4.5 * Argentina se une a Uruguay en la demanda para que los miembros del Mercosur tengan la posibilidad de negociar acuerdos comerciales de manera independiente
- 4.5 * Francia se opone a la firma del pacto UE-Mercosur, expresando serias inquietudes sobre el impacto comercial y ambiental
- 4.3 * El ministro Martinelli advierte: 'Si fracasamos, el Fa dejará un legado marcado por récords de delitos'
- 3.9 * El ministro del interior, Nicolás Martinelli, afirmó que las elecciones transcurren con total paz y normalidad
- 4.9 * Martinelli confrontó a Orsi: 'No podés ser deshonesto' tras polémico comentario del candidato del Fa en redes sociales
- 4.3 * Paganini aplaudió la actitud de Argentina: "Es fundamental lograr que los demás socios también se abran a la flexibilidad

- 4.3 * Martinelli afirmó que el Fa nunca brindó apoyo a la Policía, mientras que Orsi lo instó a "reflexionar": "Que evalúe cuál es su función en la actualidad
- 4.4 * Cambio en la representación de los parlamentarios jóvenes del Mercosur
- 4.8 * Martinelli sugiere que podría extender su mandato en caso de triunfo de Delgado: "Podría quedarme un año más

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024